

	175. Vollversammlung der AK Wien vom 05.05.2021
Gem	
Antrag Nr. 04	<i>Pflichtpraktika im Gesundheits- und Pflegebereich</i>
Annahme	Ausschuss Soziale Sicherheit und gesellschaftlicher Zusammenhalt

Der Antrag wurde in der gegenständlichen Vollversammlung einstimmig angenommen und fordert die adäquate Bezahlung von Pflichtpraktika für Auszubildende in Pflegeberufen.

Derzeit bekommen lediglich SchülerInnen, die eine Ausbildung zur DGKP in GuK Schulen machen, eine Entschädigung in Form eines Taschengeldes. Das AK Büro hat bereits konkrete Vorschläge im zuständigen Ministerium, die gemeinsam mit der Gewerkschaft Yunion erarbeitet wurden, eingebracht. Die Forderung wird weiterhin gemeinsam mit den Gewerkschaften intensiv lobbyiert werden.